opusdei.org

Barbastro cobra protagonismo en la ruta de san Josemaría

Noticia sobre la remodelación de la ruta del fundador del Opus Dei en Barbastro, su ciudad natal.

11/01/2019

Ronda Somontano <u>Barbastro cobra</u> protagonismo en la ruta de san Josemaría También se informó en el <u>Diario del</u> AltoAragón.

La ruta turística que transcurre por los elementos ligados a la figura de san Josemaría Escrivá de Balaguer ha renovado su imagen y ha modificado su itinerario incorporando espacios significativos de la ciudad del Vero.

La apuesta de la Asociación de Empresarios de Barbastro y del Patronato de Torreciudad por tratar de captar alguno de los 200.000 peregrinos que acuden al santuario mariano cada año en una ruta que recorra los espacios vividos por el fundador del Opus Dei en su localidad natal ha experimentado un importante lavado de imagen y de contenido.

Los promotores de la iniciativa han presentado este miércoles el cambio

de logotipo y los indicadores que se distribuirán por los elementos arquitectónicos de la ruta, diseñados por la empresa local Integral.

Mientras que la zaragozana

Marketing Gabinete se ha encargado de rediseñar lapágina web desde donde se ofrece información útil al turista.

Esta medida ha supuesto un desembolso de unos 10.000 euros sufragados por el Ayuntamiento de Barbastro, a propuesta del edil del PAR, Javier Betorz, como reconoció este miércoles el presidente de los empresarios, José Antonio Pérez, y el alcalde Antonio Cosculluela en la presentación de la nueva imagen y que reunió a agentes turísticos y empresariales de la ciudad del Vero, que coincidió con el aniversario del nacimiento del primer santo de Barbastro.

San Josemaría y Barbastro

La idea de este cambio es dar más visibilidad a la ciudad, cuyos elementos más significativos recorrerá el visitante acompañado por san Josemaría, como anfitrión. La figura del hijo predilecto de la ciudad llevará al turista por espacios significativos en sus primeros trece años que vivió en Barbastro: su casa natal, ahora centro cultural Entrearcos, la catedral donde fue bautizado, el colegio Escolapios donde estudio, el Ayuntamiento, donde recibió la distinción de hijo predilecto, o los negocios de sus padres.

Por otra parte, en aras de hacer un recorrido fácil para el visitante, se suprimen de la anterior ruta los escenarios alejados de Barbastro como son el santuario de Torreciudad o el monasterio de El Pueyo.

Asimismo se ha querido dar un enfoque transversal a la ruta para que además de recorrer los espacios ligados al santo, el visitante pueda conocer otros escenarios de la ciudad, también con encanto.

En este sentido, la ruta se amplía a nuevos espacios como la iglesia san Francisco, la ribera del Vero, el Museo Diocesano, la Casa Amparo, la capilla de santa Ana o la pastelería Biarritz (ligada a su familia materna) entre otros.

Promoción de la Ruta de san Josemaría en ferias internacionales

Los interesados en recorrer la ruta podrán hacerlo a través de una visita guiada o por sus propios medios, a través de los folletos que se han editado, con códigos QR que llevarán a la página web donde se encontrará toda la información y se podrá navegar por un mapa interactivo.

La nueva ruta se promocionará en cuatro ferias internacionales, algunas tan significativas como Fitur, otra de en Fátima, etc.

El alcalde manifestó el apoyo del Consistorio por seguir apoyando esta iniciativa de turismo religioso al igual que se ha hecho con la ruta de las cofradías, la declaración de interés turístico nacional de la Semana Santa o en otro ámbito, la Ruta del Vino Somontano.

La anterior ruta se puso de forma experimental en 2015 y al año siguiente se presentó en la reunión de delegados del Patronato de Torreciudad. El pasado año 2018 la ruta recibió unos 15 autobuses de visitantes, dirigidos desde la oficina de información del santuario del Opus Dei, amén de los visitantes que la recorrieron por su cuenta.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/ruta-sanjosemaria-asociacion-empresariosbarbastro-patronato-torreciudad/ (12/12/2025)